

Università di Padova

Corso di Ingegneria
del Software



Verbale Riunione

19 febbraio 2024

Versione 1.0



1 Informazioni della riunione

La riunione è stata svolta da remoto, tramite piattaforma *Discord_G*, dalle ore 18:00 alle ore 18:30.

1.1 Lista partecipanti

Partecipante	Presenza
Andrea Cecchin	✓
Marco Dolzan	✓
Francesco Ferraioli	✓
Francesco Giacomuzzo	✓
Leonardo Lago	✓
Giovanni Menon	✓
Anna Nordio	✓

2 Ordine del giorno

2.1 Discussioni

1. Discussione su design/progettazione del *MVP_G*;
2. Discussione sui documenti da correggere;
3. Discussione sull'*automazione_G* per i *log_G* dei documenti.

3 Resoconto

3.1 Discussioni

1. L'incontro si apre con una discussione riguardante lo stato di avanzamento della fase di design/progettazione del MVP. Nonostante la preoccupazione iniziale, sono stati identificati numerosi design *pattern_G*, tipici della libreria *React_G*, relativi alla parte di *front-end_G* del prodotto.

Il dubbio maggiore riguarda quale architettura preferire e quali pattern adottare per la gestione del codice del *back-end_G*. Come invitati dagli stessi a fare, in mattinata è stata avviata una conversazione con i *proponenti_G* sul gruppo



Slack_G apposito, per chiedere consiglio a riguardo.

In caso di mancata risposta nelle prossime 48 ore, il gruppo si muoverà comunque autonomamente.

Contestualmente alla fase di progettazione, e in generale all'inizio della *PB_G*, sono già stati creati i documenti di *Specifica_architetturale* e *Manuale_utente*.

2. La riunione prosegue rivolgendo l'attenzione alle modifiche da apportare *ai_G* documenti, seguendo le segnalazioni emerse dalla valutazione della revisione *RTB_G*. In particolare, le modifiche relative all'*Analisi_dei_requisiti*, al *Piano_di_qualifica* e alla struttura dei verbali esterni sono già state apportate. È invece da completare la correzione dei riferimenti ai vari documenti nelle *Norme_di_progetto*.

Sono inoltre state corrette le sezioni dei documenti nelle quali vengono riportati riferimenti di *risorse_G* web. In particolare, ora ogni risorsa web riporta la data di ultimo accesso ad essa.

3. Prima del termine dell'incontro, viene segnalato il malfunzionamento dello script relativo alla compilazione automatica del log delle modifiche di un documento. È quindi necessaria una correzione quanto prima.

Tale incarico è stato subito assegnato ad uno degli *amministratori_G* di questo *sprint_G*.

3.2 Azioni da intraprendere

Codice <i>issue_G</i>	Assegnatario	Scadenza	Descrizione
CC-190	Leonardo Lago	2024/02/20	Fix automazione log e frontespizio documenti.
CC-191	Andrea Cecchin	2024/02/20	Stesura verbale riunione 2024/02/19.

3.3 Prossima riunione

Viene fissata una riunione per la settimana successiva.



4 Storia del documento

Versione	Data	Autori	Verificatori	Descrizione
1.0	2024/02/25	Francesco Giacomuzzo		Approvazione documento
0.1	2024/02/22	Andrea Cecchin	Anna Nordio	Stesura sezioni 1, 2, 3.